



■ CIENCIA

El Centro del Cáncer presenta un seminario con 37 ponencias científicas para este curso

A.S.

El Centro del Cáncer de Salamanca ofrecerá este curso un total de 37 ponencias donde se debatirán los principales temas de investigación del momento. El instituto investigador salmantino comenzará con estas ponencias el próximo 27 de septiembre con la participación de la investigadora del propio centro, Arancha Rodríguez Caballero, quien disertará sobre la caracterización de células B clonales en linfocitosis B monoclonales y leucemia linfática crónica.

Estas sesiones, que tendrán lugar en el salón de actos del Centro del Cáncer los jueves a las 12.30 horas, se extenderán durante el curso y finalizarán el próximo mes de julio de 2013.

En el elenco de ponentes además de presentar algunas de las últimas investigaciones del centro salmantino, expertos científicos de otras prestigiosas universidades y centros científicos de todo el mundo pasarán por la capital salmantina para compartir conocimientos.

■ ALTRUISMO

Cuestación de la AECC en hoy en Ayuntamiento, Diputación, Universidad y a través de Internet

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de Salamanca organiza en la jornada de hoy una cuestación bajo el lema "Contigo somos más fuertes". Habrá tres puntos claves en esta iniciativa como son el Ayuntamiento de Salamanca, la Diputación y la Universidad. Como principal novedad, este año también se puede realizar una donación *online* a través de la página web www.aecc.es.